

# Ein gern gesehener Wiederholungstäter

*Reinhold Messner trug sich vor seinem Vortrag in das goldene Buch der Stadt Mosbach ein – und zwar bereits zum dritten Mal*

**Mosbach.** (stk) Als „Wiederholungstäter“ kam Reinhold Messner am Dienstag nach Mosbach. Zum dritten Mal war er bereits in der Großen Kreisstadt und zum dritten Mal trug er sich ins goldene Buch der Stadt ein – wenngleich es ein neues Buch ist, in das der weltbekannte Bergsteiger nun erneut seine Unterschrift setzte.

Der Lions-Club Mosbach hatte Messner für einen Vortrag gebucht (siehe gesonderter Beitrag). Gerhard Lauth (Lions-Mitglied und ehemals Mosbachs OB) begrüßte dazu



Bereits zum dritten Mal trug sich Reinhold Messner ins goldene Buch der Stadt Mosbach ein. Foto: Stephanie Kern

nicht nur den Ehrengast, sondern auch weitere Gäste des Lions-Clubs.

Dass die Erfahrungen Messners „faszinierend“ sind, spoilerte Oberbürgermeister Julian Stipp dann schon bei dem Empfang im Vorfeld des Vortragsabends. „Das Thema Nachhaltigkeit haben Sie früh angestoßen, zu Zeiten, als man dafür auch noch in eine Ecke geschoben wurde“, sagte Stipp an den inzwischen 80-Jährigen gerichtet. Er freute sich bereits darauf, aus erster Hand etwas über die „vorbildlichen, außergewöhnli-

chen Leistungen“ Messners zu erfahren.

Die Berge seien die größte Schule, die man haben kann, sagte Messner. Sie müssten wild bleiben, dafür werde er sich in seinem neuen Institut gemeinsam mit seiner Frau Diane einsetzen. Sie begleitete ihn auch zu dem Termin ins Rathaus.

Nach der Unterschrift ins goldene Buch setzte Messner diese auch in Exemplare seines Buches „Gegenwind“. Diese sollen nun anlässlich des zehnten Jubiläums der Mediathek Mosbach ebenso verlost werden wie Gutscheine über einen Jahresbeitrag für die Mediathek. Die Verlosung soll bis einschließlich Sonntag über die Social-Media-Kanäle der Stadtverwaltung Mosbach laufen.